

## なんぶじきじき大学

### 100歳おめでとうございます



町長講話の様子

6月16日(木)、令和4年度なんぶじきじき大学開校式・第1回学習会が、活性化センターで開催されました。開校式では、木下進臣学長によるあいさつ、学生信条の朗読などが行われました。学習会では、佐野和広町長よりこれから南部町についての講話をいただき、活気ある講演会となりました。なんぶじきじき大学は来年2月まで計6回、様々な学習会を開催しますので、お気軽にお問合せください。



久保川 富江さん

久保川 富江さん  
大正11年6月10日生まれ  
富江さんは、福士徳間区に1男2女の6番田として生まれ、昭和21年に静岡県富士宮市の土橋儀房さんと結婚し、1男3女の子供に恵まれました。現在は、ご家族に見守られながら穏やかに生活しております。

## ぴゅあ峡南がリーコーフアルオープント!



テープカットの様子

令和4年6月12日(日)、総合センター（旧富河中学校）にて山梨県男女共同参画推進センターぴゅあ峡南のオープニング記念式典が行われました。

南部町で100歳以上の方は、  
男性 4名  
女性 11名で15名の方があられました。  
(6月16日現在)

お問合せ 生涯学習課  
☎ 64-3115

リーコーフアル後はICT環境を整備し、オンラインによる講座や研修を充実させることでより多くの人に利用しやすい施設になってしまったのです。

お問合せ ぴゅあ峡南

☎ 64-8012